

Compte rendu Tan + Nationale d'élevage 2019

Que du bonheur,

Je pense que cela résume bien ce week-end passé en compagnie des passionnés du Conti, accueillis par des hôtes de qualité, qui ont su nous mettre à l'aise de suite dans leur home sweet home et nous régaler avec des fruits de mer extras dans un cadre formidable. J'en profite pour féliciter Laurent et Marie-Claude pour leur saumon, fumé par eux même... un vrai régal....

Bon, sauf qu'à la base, nous n'étions pas venu pour manger

J'ai regardé et observé les Contis avec beaucoup d'intérêt pendant les TAN d'abord le Samedi puis lors de la Nationale le Dimanche.

En comparant avec la Nationale de l'année dernière, j'ai été très agréablement surpris de voir un cheptel beaucoup plus homogène. Certes, ils restent quelques chiens dont la taille est légèrement au dessus du standard, mais je trouve que le type Conti commence à se forger.

Moins de chiens ' bulldogué', moins de prognathismes exagérés.

J'ai vu de très belles constructions équilibrées, avec des angulations en ordres, des dos bien droits et fermes des têtes avec cette expression Conti qui pointe le bout de son nez.

Peut-être un point d'amélioration. Travailler sur le caractère, car certains Contis sont un peu timides.

J'ai été en totale osmose avec les jugements et classement de Anne-Marie Class et faire un assessorat à ses côté a vraiment été très agréable et constructif !

Il est important que les éleveurs continuent à travailler tous ensemble, à livre ouvert avec comme seul et unique but, l'amélioration et la stabilité du Conti.

Cerise sur le gâteau...les gens du Conti sont vraiment super sympas !!!! Restez comme vous êtes, ne changez rien, j'ai surpris des éleveurs qui conseillaient des débutants, des sourires autour des rings, des applaudissements, des bénévoles efficaces et sympas et..... Un repas commun le midi génial !

Bon, là, je pense avoir fait le tour d'un week-end sous le signe de la convivialité au milieu d'une race qui a un bel avenir.

Pascal Trifilieff